

Kooperation zwischen der Kraichgau Realschule und der Steinsbergschule

Bereits seit über zehn Jahren besteht eine erfolgreiche Kooperation zwischen der Kraichgau Realschule und der Steinsbergschule - einem sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt geistige Entwicklung. Im Rahmen kooperativer Organisationsformen (kurz KOF – Klassen) werden Klassen der Steinsbergschule gemeinsam mit Realschulklassen unterrichtet. Derzeit bestehen solche Kooperationen in den Klassenstufen 6 und 9.

Die Zusammenarbeit ermöglicht es den Schülern beider Schulen, gemeinsam zu lernen und Vielfalt zu erleben. Die Lehrkräfte arbeiten eng zusammen, um möglichst viel gemeinsamen Unterricht zu gestalten, der den Bedürfnissen aller Schüler gerecht wird.

Realschüler profitieren dabei von zusätzlichen Ansprechpartnern, darunter Fachkräfte mit sonderpädagogischem Know-how, und erleben handlungsorientierten Unterricht. Kinder mit Förderbedarf können von ihren Mitschülern ohne Behinderung lernen und sich an deren Vorbildern orientieren.

Die KRS ist stolz auf diese langjährige Partnerschaft und die positiven Erfahrungen, die in den letzten zehn Jahren gesammelt wurden. Gemeinsam setzen wir uns weiterhin für ein inklusives Lernumfeld ein, in dem jeder Schüler sein volles Potenzial entfalten kann.